

# Erster Auftritt in Kinderchristmette

**Musik** – Die Gruppe „Flapp“ ist von der Walldorfer Christköniggemeinde zur Groß-Gerauer St. Walburga-Gemeinde gewechselt

GROSS-GERAU. Die Walldorfer Musikgruppe „Flapp“, die bisher der katholischen Christköniggemeinde der Doppelstadt angehörte, geht neue Wege. Die seit 23 Jahren bestehende Band, die sich im Laufe der Jahre darauf spezia-

lisiert hat, Gottesdienste, Taufen, Hochzeiten oder Firmungen mit modernen, geistlichen und weltlichen Liedern zu untermalen, musiziert deshalb fortan in der Groß-Gerauer Pfarrgemeinde St. Walburga.

Mangelnde Gesprächsbereitschaft und fehlende Konfliktbewältigung haben aus Sicht der „Flapp“-Mitglieder eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Hauptamtlichen der Christköniggemeinde unmöglich gemacht.

Versuche zur Konfliktbewältigung, wie etwa eine Mediation, seien aus verschiedenen Gründen fehlgeschlagen – Pfarrer Paul Nieder habe jedes weitere Gespräch mit „Flapp“ abgelehnt. Daraufhin hatte die Band eine Pfarrgemein-

de gesucht, in der die Mitgestaltung von Gottesdiensten möglich ist, in der offen kommuniziert wird, Probleme konstruktiv besprochen und Lösungsmöglichkeiten diskutiert werden können. Dies fand die Gruppe in Groß-Gerau.

Den ersten Auftritt in der neuen Kirchengemeinde hatte die Gruppe an Heiligabend bei der Kinderchristmette im proppenvollen St. Walburga-Gotteshaus. Neben klassischen Weihnachtsliedern wie „Ihr Kinderlein kommet“ oder „O du fröhliche“ kommen auch moderne Advents- und Weihnachtslieder, etwa von Boney M. und Rolf Zuckowski, hinzu.

Die Musikgruppe besteht aus 17 Mitgliedern, von denen an Heiligabend in Groß-Gerau Christine Geisler, Barbara Tschakert, Stefanie Dietrich (Gesang und Querflöte), Annika Busch (Querflöte), Markus Tschakert (Gesang und Technik), Michaela Berson, Birgit Probst (Gesang), Marc Dietrich (Schlagzeug und Gesang), Patrick Cezanne (Bass) und Felipe Fernandez (Gitarre) mit dabei waren. dg



Die Gruppe „Flapp“ sang und musizierte an Heiligabend in der Groß-Gerauer St. Walburga-Kirche

FOTO: DIETER GÖLZENLEUCHTER